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最近ではおなじみになっ

た「高岩の紅葉」。以前務

めていた頃の「高岩」と

言 え ば 、 本 当 に荒々し

い岩肌を見せた崖といった

感じでした。大きな岩が落

下して崖の形が変 わ っ た

と 聞 い た こともあります。校長室にある古いアルバムの中にある「高岩」周辺の写真を見 て み る と 、

炭 鉱 時代の名残や旧校舎の建設工事などの様子も見ることができます。今年4月に着任 し て 、 ま た

こ の 「 高 岩 」 を 眺 め て い る と 、 時 間 の 流 れ を 強 く 感 じ る よ う に な り ま し た 。 左 の 写

真 に あ る 旧 校 舎 に 、 た く さ ん の 思 い 出 を お 持 ち の 保 護 者 も お い で だ と 思 い ま す 。 旧体

育館も斬新なデザインで、はじめて入ったときはとても驚きました。今現在 、 中 学 校 に 在 籍 してい

る子どもたちは、旧校舎・旧体育館で学んだ経験はありません。しかし、統合され、輝かしい歴史を刻

んできたこの江迎中学校の伝統はしっかりと受け継いでいってほしいと思っています。そして、新しい

校舎・体育館、緑に覆われ四季折々に姿を変える「高岩」に見守られながら、新しい歴史と 伝 統 を 創

り 出 し て い っ て く れ る こ と を 期 待 し て い ま す 。

１ １ 月 ２ ６ 日 （ 日 ） コ ミ ュ ニ テ ィ ー セ ン タ ー で

「 市 Ｐ 連 音 楽 祭 」 が 開 催 さ れ ま し た 。 江 迎 中 学 校

Ｐ Ｔ Ａ も 江 迎 小 学 校 ・ 猪 調 小 学 校 と 合 同 で 参 加 し

ま し た 。 ３ 校 合 同 で こ れ ま で 練 習 を 積 ん で き た 成

果 を し っ か り と 発 揮 し よ う と 、 入 場 前 か ら 気 合 い

十 分 で し た 。 出 演 は １ ５ 番 目

と 、 少 々 待 ち 時 間 が 長 か っ た

よ う で す が 、 そ ん な こ と を も

の と も せ ず 、 す ば ら し い 演 奏

を 披 露 す る こ と が で き ま し

た 。 演 奏 終 了 と 同 時 に 、 会 場

か ら は 一 斉 に 拍 手 が 起 こ り 、

演 奏 の レ ベ ル の 高 さ を 物 語 っ

て い ま し た 。 最 後 に 行 わ れ た

審 査 結 果 発 表 で は 、 な か な か 江 迎 の 名 が 呼 ば れ ず ど き ど き し

て い ま し た が 、「 ハ ー モ ニ ー 賞 」 受 賞 が 告 げ ら れ る と ３ 校 の

Ｐ Ｔ Ａ の 皆 さ ん か ら は 歓 喜 の 声 が 上 が り ま し た 。 ３ 校 の Ｐ Ｔ

Ａ の 皆 さ ん の 団 結 力 が 評 価 さ れ た す ば ら し い 受 賞 だ っ た と 思 い ま す 。 こ れ ま で 練 習

に 参 加 さ れ た 皆 さ ん 、 本 当 に お 疲 れ 様 で し た 、 そ し て 、 お め で と う ご ざ い ま す 。


